



## Varapalo judicial para una abuela que buscaba el cariño de su nieto “a golpe de tribunal”

El Juzgado de Primera Instancia n.º 12 de Palma de Mallorca ha rechazado acceder a la petición de una abuela que pretendía que se estableciera un régimen de visitas para poder conocer y estar con su **nieto de cinco años** una vez a la semana por el “**nulo beneficio** que supondría para el menor dentro de su desarrollo psicosocial y emocional”.

La sentencia, **de 15 de septiembre de 2022**, advierte que la abuela no puede imponer, “a través del cauce judicial, la creación de un vínculo que resulta **inexistente**”.

### El caso

La **abuela paterna** interesó la fijación de un régimen de visitas para poder estar en compañía de su nieto **un día** a la semana durante **una hora**.

Cabe apuntar que la actora no mantiene **ningún tipo de relación** con los progenitores del menor por conflictos derivados de cuestiones económicas y patrimoniales relacionadas con la **herencia** del padre del demandado y abuelo del menor.

En particular, en su interrogatorio, la abuela recalcó su deseo de poder relacionarse con el menor de igual ...